

GR Mag. Lukas Rößlhuber

08.07.2020

**Betreff: Radweg-Lückenschluss
Antrag gemäß § 22 GGO**

Seit Längerem ist die fehlende Radweg-Verbindung zwischen dem Bahnhof und dem Salzach-Radweg ein Thema. Graz investiert in den nächsten Jahren 100 Millionen Euro in Radwege, die Stadt Salzburg sollte dem nicht länger nachstehen und den Worten Taten folgen zu lassen.

Gemäß § 22 GGO ergeht folgender Antrag

Das zuständige Mitglied des Stadtratskollegiums wird aufgefordert, die Radweg-Lücke zwischen dem Salzburger Hauptbahnhof und der Salzach zu schliessen.